
ＮＰＯ法人 六樹会パソコンサロン 臨時総会 議事録 

1. 日 時 平成２９年１２月２０日（水曜日）、午前９時５０分から１１時４５分 

2. 場 所 奈良県社会福祉総合センター ２階 ボランティアルーム 

3. 会 員 数 ２１名 

4. 出 席 者 ２１名（うち、委任状提出者２名） 

岡田 まき子、鹿島 公子、門脇 みつこ、鎌田 洋、亀田 昌子、川本 牧子、北 佳史、 

小走 淑代、佐渡 正治、佐藤 香、鈴木 和英、田中 勇、中垣 修、西村 紀子、野口 敏、 

藤崎 和子、藤村 弘子、山下 征一郎、横尾 敏雄 

（委任状提出者：飯田 和代、前野 佳子）                               （敬称略） 

5. 資 料 「ＮＰＯ法人六樹会パソコンサロン臨時総会」 

6. 審議事項 

（1） 第１号議案 前期活動を振り返って 

（2） 第２号議案 来年度の活動に向けて 

（3） 第３号議案 来年度の講座運営体制について 

（4） 第４号議案 来年度の活動予算（案）について 

（5） 第５号議案 その他 

7. 議事の経過の概要及び議決の結果 

（1） 開会 

理事の中垣氏が司会者となり、上記のとおり出席があったので、定款 第５章 総会 第２６条による

総会定足数を満たし、臨時総会が成立した旨を述べ、定刻１０分前に「ＮＰＯ法人六樹会パソコンサ

ロン臨時総会」の開会を宣言した。 

（2） 理事長挨拶 

理事長の横尾氏が、「前期は、講座総括担当の鎌田氏不在の間も活動が続けられたことは、皆様のご

協力の賜物と喜んでいます。ありがとうございました。そして、皆さんのスキルアップする機会にな

ったのではないかと思っています。健康が一番大事だと思いますので、無理をしないよう体調管理を

充分して、活動をしていただきたい。」と挨拶され、「臨時総会がスームズに進みますようよろしくお

願いいたします。」と述べられた。 

（3） 議長選出 

司会者から議長の選出について諮ったところ、「司会者一任」との声があり、司会者が佐渡氏を指名

し、満場一致をもって選出された。 

（4） 議事録署名人の選出 

議長から議事録署名人の選出について諮ったところ、「議長一任」の多数意見により、議長が岡田氏

及び藤崎氏を議事録署名人に選出した。 

（5） 議案審議 

(ア)  第１号議案 前期活動を振り返って 

事務局長の鎌田氏が、議案集に基づき詳細な報告を行った。引き続き、今年度前期の活動を振り返

って、会員一人一人が活動報告と提案を行った。主な意見交換は次の通りです。 

① 「特別講座 年賀状作成」について 

「年賀状講座において Word の復習は必要がないのでは」「基礎科、応用科別にテキストを見

直してはどうか」等の意見が出され、今後、講師会で年賀状講座につて検討をすることとした。 



② 講座運営について 

それぞれの立場から、受講生、講師、サポーターについて活発な意見交換を行った。最後に講

座総括担当から、毎年基礎科開講日に受講生に話している本会の基本的な講座の進め方につい

て改めて説明があり、認識を新たにした。 

これについて議長が質疑を諮ったところ、全員異議なく拍手をもって承認された。 

(イ)  第２号議案 来年度の活動に向けて 

事務局長が、議案集とともに資料「活動計画（案）」及び資料「受講生募集案内パンフレット」に

ついて詳細な説明を行い、本年度とほぼ同様な活動を提案した。主な審議事項は次の通りです。 

① 宇陀教室の日程について 

提案では第１週・第３週を基本としながら、６ヶ月分が第２週・第４章の開催となっており、

別途講座総括担当と宇陀教室担当で調整を行うこととした。 

これについて議長が質疑を諮ったところ、全員異議なく原案どおり拍手をもって承認された。 

(ウ)  第３号議案 来年度の講座運営体制について 

事務局長が、議案集に基づき詳細な説明を行い、基本的な運営体制についてほぼ本年度と同様の体

制を提案した。会員個々の担当については、理事長が今後会員に意見や要望を聞き、来年度の総会

で決めることとした。 

これについて議長が質疑を諮ったところ、全員異議なく原案どおり拍手をもって承認された。 

(エ)  第４号議案 来年度の活動予算（案）について 

会計の中垣氏が、議案集および資料「活動予算（案）」に基づき、詳細な説明をして提案した。主

な審議事項は次の通りです。 

① サポーターの配置について 

「活動補助費を減額してでも今年度並みのサポーターの配置を希望する。」との意見が複数あ

り、実運営で考慮することとした。 

これについて議長が質疑を諮ったところ、全員異議なく原案どおり拍手をもって承認された。 

(オ)  第５号議案 その他 

 新年宴会について 

幹事の岡田氏から新年宴会について説明があり、提案どおり開催することとした。 

以上をもって議事全部を終了した。 

（6） 閉 会 

司会者が「ＮＰＯ法人六樹会パソコンサロン臨時総会」の閉会を１１時４５分に宣言した。 

以上、この議事録が正確であることを証します。 

 平成２９年１２月２７日 

 議 長 印 

 議事録署名人 印 

 議事録署名人 印 


